

Aleix Porras: “Los Juegos son difíciles pero voy a luchar y no descarto poder estar ahí”

El leridano entrenará en la República Dominicana

Las inclemencias del invierno leridano han llevado al atleta Aleix Porras a moverse y finalmente encontrar una plaza en el grupo dirigido por el doble campeón olímpico Félix Sánchez en la República Dominicana.

Lleida
DAVID BACHILLER

“La idea inicial era encontrar un clima mejor para entrenar, pero poder trabajar en uno de los mejores grupos de entrenamiento del mundo es todo un lujo”. Así explicaba ayer el especialista en

400 metros vallas Aleix Porras sus sensaciones después de conocerse que tendrá un puesto para entrenar durante 20 días, del 8 al 28 del próximo mes de enero, con el grupo de Félix Sánchez, doble campeón olímpico, en el centro de alto de rendimiento que regenta en la República Dominicana. Con marcas de 50.54 en 400 metros vallas y 47.56 en 400 lisos en pista cubierta, Aleix Porras sueña con que este trabajo con atletas de alto nivel permita soñar con las grandes competiciones internacionales. “Los Juegos son difíciles, pero no descarto estar y voy a pelearlo”. Buen viaje.



FOTO: @coachsalva / El corredor leridano afrontará una nueva aventura